

Süddeutsche Meisterschaften 2025

Erfolgreiche

DJK Rasenkraftsportler holten sich auf den Süddeutschen Meisterschaften am 03. und 04.10. reichlich Titel und weiteres Edelmetall

Der Ausflug

nach Memmingen am vergangenen Wochenende auf die süddeutschen Meisterschaften im Rasenkraftsport, verlief für die Aschaffenburger DJK sehr erfolgreich.

Philip Hartmann

war im Schweren Gewicht der B- und A-Jugend nicht zu schlagen und holte sich alle 6 zu vergebenden Titel. Stark seine neue Bestleistung mit dem 6kg Hammer auf 55,54m. Außerdem seine 64,06m mit dem 5kg Gerät und die 12,84m mit dem 5kg Stein. Sein hervorragendes Dreikampfergebnis bei der B-Jugend lag mit 3244 Punkten nur 22 Punkten unter seinem Rekord von den Deutschen Jugendmeisterschaften.

Tom Baumann

wurde im Schweren Gewicht der A-Jugend toller Vizemeister im Dreikampf und 2387 Punkten. Bronze holte er sich außerdem mit dem 7,5kg Gewicht, das auf 20,29m segelte.

Franka Schmidt

holte Gold mit 16,75m im 5kg Gewichtwerfen der A-Jugend bis 58kg. Bei der B-Jugend -65kg wurde Schmidt mit dem Gewicht noch einmal Dritte.

Ronja Wagner erzielte

mit dem Bronzerang im Gewichtwerfen auf 15,57m bei den Frauen im Mittelgewicht ihr bestes Ergebnis. Bei der W 30 wurde Wagener ebenfalls Dritte im Dreikampf mit 1392 Punkten.

Gemeinsam mit

Annette Fuchs errangen sie Gold bei den W 30 und den Titel des süddeutschen Mannschaftsmeisters.

Annette Fuchs

holte sich in ihrer angestammten Klasse der W 60 alle Titel im Mittelgewicht, ihre beste Einzelleistung waren dabei die 1788 Punkte im Dreikampf.

Bei den Männern

holte sich die DJK einen weiteren Mannschaftstitel in der Besetzung Andreas Raabe, Stephan und Patrick Frey, Hans-Peter Schonert und Tom Baumann.

Patrick Frey

wurde außerdem bei den Männern bis 98kg und den M 30 bis 87kg jeweils Doppelsieger im Dreikampf und dem Gewichtwerfen. Die Dreikampfpunkte von 2130 und 2149 Punkten waren hier die besten Ergebnisse. Bei den Männern wurde Tom Baumann hinter Frey im Dreikampf und Gewichtwerfen jeweils Vizemeister, den Sieg holte sich Baumann mit dem 15kg Stein auf 6,68m. Stephan Frey wurde bei den Aktiven bis 90kg Zweiter im Dreikampf.

Andreas Raabe schürfte ebenfalls dreimal Gold bei den Männern bis 77kg. Stark dabei seine 1274 Punkte im Dreikampf. Silber holte er sich außerdem im Dreikampf der M 50.

Gemeinsam mit Schonert und Ludwig Gleixner holte sich Raabe außerdem den zweiten Platz in der Mannschaftswertung M 50.

In der M 60 wurde Hans-Peter Schonert bis 87kg mit guten 8,12m Sieger im Steinstoßen, eine Gewichtsklasse darüber holte sich Ludwig Gleixner mit 8,47m Gold.

Stephan Frey wurde hier bis 87kg guter Vizemeister mit dem 7,5kg Gewicht und der Weite von 16,17m. Alexander Dundik holte sich Doppelgold im Gewichtwerfen und im Dreikampf, in der M 60 über 87kg. Mannschaftsvizemeister der M 60 wurden Dundik und Schonert.